

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 19 de septiembre de 2010

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**DEJAD QUE YO BLANCURA, QUE YO LUZ, QUE YO ETERNIDAD, QUE YO TRANSFORMACIÓN,  
QUE YO OPULENCIA SEA QUIEN HABLE, ESCUCHA LA VOZ, LA VOZ INTERIOR, LA VOZ DIVINA Y  
DEJA BROSTAR, DÉJALA SALIR.**

[20100919] Amados míos, benditos son en esta hora porque así lo desean vosotros, así lo quieren y Yo os les digo, beban y coman de esta agua y de este pan sin levadura. Complácese al estar aquí y deja vuestras posturas, deja esa rigidez y ven con tu mentecita, vengan en espíritu y verdad como Yo estoy con vosotros. **Suéltense, porque vosotros te has encadenado por muchos tiempos, te has encadenado, te digo, porque vosotros han hecho formas y una de las formas que posees hoy, que tienes hoy, es vuestra prepotencia, esa prepotencia tan fuerte que te hace alejar a todos tus hermanos, porque vosotros te enclaustras en esa forma. Por eso os les digo, suéltense, dejen ese ropaje viejo, dejen esas formas viejas y solamente quédate con esta humildad que Yo Soy, sean humildes, humildes como palomas, sean sumisos ante la Ley verdadera.**

Y solo quiero hacer de vosotros, quiero hacerles recordar que son SERES, SERES encarnados, SERES que tienes este cuerpo, pero es necesario que vos te veas en ese cuerpo y lo comprendas muy bien, este tu vehículo, esta tu casa y solamente quedes tú como SER, tu alma y vuestra mentecita. Sean, si vosotros te crees como el Creador nos ha mandado, entonces verás a tu alma, la sentirás, la verás y verás también a tu mentecita y podrás observar dónde estás, dónde te has encontrado.

**A esta Escuela tienes que venir con todos los requisitos que la Escuela os da a vosotros., Yo doy la paz, Yo doy ese gran amor, Yo doy esa gran ternura y les digo, vosotros también son lo que Yo Soy.** Entonces búscate, en tu búsqueda me vas a encontrar en lo más profundo de tu SER y has de ver en tu SER que Yo Soy la resurrección y la vida, ahí me has de ver y te has de unir a Mí. En estos tiempos y en este día tuyo vengo a concientizarles, a hacerles conscientes de lo que eres, de lo que son y que todo lo que haces, piensas, actúas hoy, no eres tú. La muerte, todo aquello no eres tú, pero si es tu alma, porque no tienes sentimientos, porque tu sentir está en contra de la Ley Divina, de la eternidad, de la vida.

**Entonces conózcense, a eso vengo a que vosotros te conozcas perfectamente y ya no sigas cometiendo tus fechorías y no sigas cometiendo adulterios y no sigan cometiendo faltas que más adelante te han de repercutir a ti mismo, porque no al Dios que está allá en lo alto, como decís vosotros. A nadie le haces daño, solo a ti mismo, solo tú mismo te haces el daño o te haces la vida eterna.** Entonces vosotros deben saber hoy, que hoy debes cambiar rotundamente, hoy debes transformar cada acto, cada hecho, hoy debes transformar tus entornos, si vosotros no lo haces a ti mismo no podrás con tus cosas, porque no se trata de ir, no se trata de buscar, no, se trata de transformar cada acto, cada forma de vuestra vida y vosotros deben de ser audaces contigo, intrépidos, debes de ser el valor, la fuerza y debes de aprender, debes reconocer, debes de romper tus propias reglas que así tienen cada uno de vosotros. Porque vosotros tienen sus propias reglas, mis bien amados, porque, ¿quién es humilde? ¿Quién rompe las reglas de ser prepotente y para ser

humilde? ¿Quién de vosotros rompe esa regla de no doy, no hago nada malo para hacer todo lo bueno? ¿Quién rompe las reglas de yo soy pobreza, solo así me ha mandado Dios? ¿Quién rompe esas reglas y empieza a creer que él es el poder, la fuerza y empieza a transformar sus entornos?

Pues esto es lo que aquí Yo te estoy dando en estos momentos, no se trata de ir, no se trata de nada, no es afuera que vas buscar la vida, si la vida eres tú, ¿porque te vas a buscar dónde? **No se trata de buscar un reino allá, si vosotros eres el reino. ¡Ay, mis bien amados! No se trata de buscar las cosas fuera, lo que vos necesitáis, si tú eres el núcleo de las cosas. ¿Alcanzan a ver que solo es transformar todo lo que está a vuestro lado? Pues este es tu momento, esta es la hora que vosotros deben transformar todas vuestras formas.** Toda la vida han vivido en el lado contrario y ese lado contrario. ¿Pues no Yo mismo os dije, el que siembra cosecha? Con seguridad vosotros han sembrado espinas y espinas estás cosechando, has sembrado destrucción y eso viene y eso está, vosotros han sembrado todo aquello y eso es lo que aparece. Vosotros como te crees pobre, pues pobreza estás haciendo aún en la vida terrenal y eso es lo que se manifiesta hacia vosotros.

Pues tomad en cuenta, ¿no eres tú, pues, el poder actuando en la tierra? ¿No todo te ha salido a la perfección en esta vida? Pues vosotros eres el poder, dices no y no se puede, dices sí y sí se puede dependiendo dónde estás como la creencia. Porque hoy en día, debes emplearte en la fe. Antes dije: Si tuvieras la fe como el tamaño de esta mostaza, dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. **Hoy te digo, si fueras la fe como el tamaño de una mostaza, dijeras a todo lo negativo, lo que funciona en ti, cambien porque Yo les hago cambiar, porque Yo Soy el cambio, y cambiarían,** mis bien amados. Si tú fueras la fe como el tamaño de una mostaza, pues acreciéntate, crece, crezcan, entonces en la vida que os te corresponde no verás más, ni busques ver más, no, solamente búscate, encuéntrate, sabes que eres el SER SUPREMO y sabes que puedes transformar las cosas, pues, vamos, mis bien amados, transformen, pues, transformen. Pero, os digo, sin antes vosotros créete y transformarte, no puedes transformar tus entornos. ¿Lo vas entendiendo? **Entonces vosotros que estás conmigo hoy y que quieres ser un Discípulo de esta verdad, que quieres ser quien pueda decir, no con palabras, sino con hechos que existe el Cristo, que existe el poder, que existe el Padre, pues esta es tu hora.**

Pero no se sigan engañando, salgan de esos caparazones que tú mismo hiciste, sean humildes y sumisos a la Ley Divina de mi Padre que está en tu corazón y en todas las cosas que existen. Pero **no dejes que hable tu prepotencia, no dejes que hable tu ira, no dejes que hable la mentira, no dejes que hable la pobreza, no dejes que hable nada de lo anterior negativo que ha existido en tu conciencia. Dejad que Yo blancura, que Yo luz, que Yo eternidad, que Yo transformación, que Yo opulencia sea quien hable, escucha la voz, la voz interior, la voz divina y deja brotar, déjala salir exactamente.** Cuando vosotros siembras una planta o un fruto o una semilla y brota de adentro de la tierra hacia a fuera; así deja brotar este fruto divino que es la paz, que es la obediencia, que es la humildad, que es la belleza, la luz, la opulencia, déjalo brotar, os te digo, así como brotan las semillas de debajo de la tierra, déjalo brotar vosotros el amor desde dentro de tu corazón hacia a fuera, hacia lo exterior.

**Estáis aquí conmigo, si fueras sumiso, si fueras obediente, si fueras humilde estarías conmigo. Mirad, porque no vengo a platicar con vuestro cuerpo, no vengo a hablarle a tu cuerpo, estoy hablándote a ti como SER, como SER encarnado, estoy hablándote a ti SER que piensas, SER que haces, SER que hablas, SER que todo lo haces, es contigo que os vengo a hablarte.** Y Yo os te digo y te digo todo esto porque no has aprendido a estar conmigo, pero para eso estoy, para llevar las ovejas por este redil sublime y verdadero. Pues vosotros deben de formar esa familia sagrada, esa familia espiritual, esa familia que se distingue. Muéstrenla, muéstrenla y todos dirán que están conmigo. Yo vengo a quitar las barreras, vengo a quitar toda forma negativa, vengo a reprender a esas formas negativas, porque de ellas han vivido muchos tiempos y Yo vengo apartarlas de esta Escuela, porque esta Escuela Soy Yo, mis bien amados y vosotros los alumnos buscando aprender a sentirse, oyendo su propia voz interior, esa voz divina, esa voz sublime, escuchando que todo eres tú, solo se han enclaustrado vosotros, pero hoy aquí estoy, llénense si has venido a beber y a comer de esta agua viva y de este pan sin levadura, cómanlo, bébanlo y disfruten de mi presencia divina. Porque

mientras que a vosotros no les parezca grande, hermoso este camino, no has de sentir el néctar de esta vida.

**Es necesario vivir en ayuno, que vosotros, todos, puedan decir hoy vamos ayunar, vamos estar todo el día, solamente orando y cantando y razonando. Porque la vida, en esta vida, en este tiempo, si vosotros queréis algo más de esta vianda que Yo Soy, tendrás que ayunar, ayunar, mis bien amados, pero no haciendo repeticiones de oraciones aprendidas, deja salir, es dejar salir de tu alma, de tu interior todas las cosas, es razonarlas, es verlas, no se trata de huir, no, vosotros tienes que enfrentar con la vida, con tus hechos, es que vosotros vas enfrentarlo y vas a verlo porque es tuyo y de allí cambiarlos. Porque no hay nada qué hacer, si todo está hecho ya. ¿Vas hacer el amor universal? ¿Vas hacer la paz? No, solo cámbialo, cambia el bullicio por la paz, la venganza cámbiala al amor, transfórmala y todo es transformar, mis bien amados, no hay nada que hacer, solo transformar tu vida, transforma todo lo que está en tu mentecita, transfórmalo y verás que otras cosas nuevas has de ver.**

Yo quisiera darles más de esto, de este pan, de este vino, de esta esencia divina, pero tu mentecita, tu mentecita no alcanza a digerir. Como Yo mismo dije en aquellos tiempos, y dije, la mies es mucha, los odres muy pequeños. Hoy te digo, la sabiduría, el conocimiento es tanto, pero las mentecitas pequeñas, porque no aguantan a digerir más, no aguantan a estar más. Pero, os digo, en cada momento que vosotros te vayas convirtiendo, vayas queriendo más, esto se abrirá. Por eso hoy Yo a través de esta mentecita, de este SER donde estoy y de este cuerpo donde estoy, Yo hasta aquí les dejo, les dejo porque vosotros ya estás agendado en este mundo y ya sabéis cuánto tiempo vas a estar aquí, cuánto tiempo vas a estar en tal parte. Vosotros has agendado tu vida, tus cosas. Pues por eso, Yo hasta aquí les dejo, pero Yo les daré de acuerdo a tus necesidades. Benditos sean y para siempre, para siempre, para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.